



PRIME MINISTER • PREMIER MINISTRE

Du 16 au 20 octobre 2023

Chères amies,
Chers amis,

Je suis heureux de présenter mes salutations les plus chaleureuses à toutes les personnes qui participent à la réunion scientifique annuelle de 2023 de la Société canadienne de transplantation (SCT).



Cette rencontre offre aux professionnels et aux professionnelles du domaine de la transplantation une occasion importante de communiquer leurs idées, leurs pratiques cliniques de pointe et leurs recherches. Je suis convaincu que les spécialistes délégués profiteront pleinement des nombreuses possibilités d'apprentissage et exposés prévus au cours des cinq prochains jours ainsi que de l'occasion de tisser des liens avec leurs pairs du monde entier.

Je tiens à remercier les membres de la SCT pour leur dévouement à faire progresser la pratique et la science de la transplantation. Votre expertise contribue à sauver quotidiennement des vies. Je souhaite par ailleurs féliciter le comité organisateur d'avoir offert la possibilité de participer en personne et en mode virtuel afin de rejoindre un public encore plus vaste, et d'avoir préparé un programme informatif et enrichissant pour toutes et tous.

Je vous souhaite une réunion des plus productives à Winnipeg.

Cordialement,

Le très hon. Justin P. J. Trudeau, C.P., député
Premier ministre du Canada



PRIME MINISTER • PREMIER MINISTRE

October 16–20, 2023

Dear Friends:

I am pleased to extend my warmest greetings to everyone attending the 2023 Canadian Society of Transplantation (CST) Annual Scientific Meeting.



This meeting offers professionals in the field of transplantation an important platform to share ideas, leading clinical practices and research. I am certain that delegates will benefit greatly from the many educational opportunities and keynote presentations planned for the next five days as well as from the chance to network with their peers from across the globe.

I would like to thank the members of the CST for their dedication to advancing the practise and science of transplantation. Your expertise is helping to save lives every day. I would also like to commend the organizers for offering this conference in both in-person and virtual formats to reach an even wider audience, and for putting together an information and rewarding program for everyone involved.

Please accept my best wishes for a productive meeting in Winnipeg.

Sincerely,

The Rt. Hon. Justin P. J. Trudeau, P.C., M.P.
Prime Minister of Canada